

Hincha de Rincón del Atuel en el mundial en Qatar: “Esperemos que en el próximo partido de la Selección podamos festejar”



Juan Rodríguez es un sanrafaelino que por estos días, está viviendo –la que considera– “una experiencia muy linda” en Qatar, país al que viajó para ser testigo del Mundial 2022. Sobre las diferencias culturales y lo vivido el martes en el partido entre Argentina y Arabia Saudita, dialogó con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael.

Oriundo de Rama Caída e hincha de Rincón del Atuel, Juan logró viajar a Qatar junto a un amigo de Mendoza, para estar presente en el evento deportivo más importante del mundo. Llegaron el lunes a Doha, un día antes del partido inicial de la Selección argentina, y tras la primera ronda viajarán a conocer Dubái. No sólo fueron testigos del partido en el que nuestro país perdió 2 a 1 con Arabia, sino que pudieron disfrutar del encuentro entre Francia y Australia, que terminó 4 a 1 a favor de los europeos (campeones del Mundial de Rusia 2018).

Se sacó algunas fotos en Qatar con la camiseta del club de sus amores colocada y en cuya comisión directiva trabajó hace algunos años.

Expresó que está disfrutando mucho, no sólo por la belleza del lugar sino también por la organización que tiene. “Salgás a donde salgás, te llevan al estadio, te traen, algo muy lindo, muy organizado todo”, dijo.

Si bien se dan factores algo molestos, como el calor, en todas partes hay sistemas de aire acondicionado que no lo hacen notar. “Está todo muy fresco y en cuanto a las comidas, son diferentes a las de uno pero son ricas”, señaló.

Respecto de los precios y costos, considera que “los precios son caros”. A modo de ejemplo, manifestó que “una latita de cerveza vale 14 dólares”. Justamente sobre las cervezas, agregó que en los estadios se vende sin alcohol, pero sí se puede consumir en bares o lugares permitidos.

Se ha cruzado con muchos argentinos en el que es un ambiente “muy tranquilo”. Desde lo personal, hasta el momento no se ha encontrado con cosas que no le gusten de ese país.

Es muy debatido a nivel mundial el trato hacia las mujeres. Al respecto dijo que no ha notado nada llamativo, que incluso se ha cruzado con muchas mujeres sin poder distinguir si se trata de Qataríes o extranjeras, ya que las hay vestidas de todas las formas.

Sobre el partido perdido por Argentina, considera que “se jugó bien, pero en el segundo tiempo nos dieron vuelta y se complicó”. “Uno cuando está en la cancha no se sabe si los goles están bien anulados o no, porque uno no lo ve al VAR. Esperemos que el próximo podamos festejar”, destacó Juan.